
Compte rendu Conseil d’école du 25 février 2025

Absents excusés     : Mme l’Inspectrice, Mr  Descharles Maire de Saint-Josse, Mme Caron adjointe au 
maire, Mr Béthouart Maire de Airon Saint-Vaast, Mme Nempont parent d’élève.

Etaient présents : Mr Rifflart, DDEN, Mr Cloquet adjoint au maire, Mr Thilliez Maire de Saint-
Aubin.
Les parents d’élèves : Mes Plancke, Guyot, Cousin, Melin, Jacquard, Hochin, Mr Minet, Mme 
Guillemotto, Mme Duval
Les professeurs : Mes Mérel, Vambre, Melchior, Ramet, Hagneré et Mr Bernard

Approbation du conseil école du 17 octobre 2024

1/Les conditions d’accueil à la rentrée

Nous ne savons pas encore officiellement si une classe ferme, dans cette attente, aucune hypothèse 
n’est faite sur l’organisation des cours et des classes à la rentrée de septembre 2025.

Une porte ouverte sera organisée le samedi 29 mars 2025 dans la classe maternelle et les familles 
susceptibles de s’inscrire dans notre école pourront aussi être reçues individuellement par Mes 
Mérel et Melchior.

A ce jour, le site de la commune de Saint-Josse ne diffuse aucune information sur son école, 
pourtant  de nombreuses requêtes ont déjà  été formulées.
 La gazette de Saint-Josse pourrait aussi promouvoir son école en se faisant écho de tous les projets 
pédagogiques menés durant l’année scolaire. (sur insistance de Mme Melchior cela a été fait 
seulement en février).

Mme Jacquard (parent d’élève) suggère de diffuser aussi auprès des communes limitrophes qui 
scolarisent des enfants chez nous.
En l’absence du maire, il n’a pas été possible de connaître les possibilités d’accueil des communes 
extérieures. Mr Cloquet, soulève le coût de la scolarité de chaque enfant, et rappelle que la moitié 
des élèves vient de l’extérieur. 

Mr Rifflart DDEN, suggère la création d’un RPC (regroupement de communes) avec Saint-Aubin, 
Airon Notre Dame et Airon Saint-Vaast, cela permettrait une répartition des coûts plus supportable.

2     / Le projet d’école  

Les 2 axes du projet d’école ont été validés par les membres du conseil d’école lors du 1er conseil et 
approuvés par Mme l’Inspectrice. 
Un plan d’actions a donc été défini par les professeurs pour permettre de développer les 
compétences des enfants et les faire progresser.

Pour le 1er axe :  performer dans les fondamentaux : 
➔ améliorer les résultats en calcul mental 
➔  améliorer la fluidité et la rapidité de lecture des enfants.

Pour cela toutes les classes mettront en place des ateliers pour y remédier sur le temps scolaire et 
sur le temps des APC.



➢  Madame Mérel travaillera la fluence avec les CE2 en période 4 
➢ Mme Hagneré prendra les élèves de CP pour s’exercer au calcul mental à partir de différents

jeux.

Pour le 2ème axe : favoriser les apprentissages par le bien être à l’école 
➔ embellir l’espace de vie extérieure 

avec le concours des parents, réaliser des jeux de sol à la peinture dans la cour de récréation 
(classe maternelle CP CE1)
installer des tables forestières à l’extérieur afin de pouvoir faire classe dehors notamment 
lors des fortes chaleurs (classe CM1 CM2)

3/ Projets pédagogiques achevés en cours ou prévus

Projets achevés :
➔  ELA, et le téléthon
➔ Plantons un arbre :  les élèves ont planté des arbres sur les 2 sites.
➔ Nomad Raid aventure le 27 janvier a eu lieu un reportage télévisé sur FR3 qui a souligné 

notre engagement auprès des enfants marocains pour qui les enfants ont réalisé des dessins 
et récolté des fournitures. Les participants au RAID reviendront raconter leur périple.

➔  PIAM pour les MS GS CP (1 heure par jour pendant 1 semaine)
➔ spectacle JMF pour les GS CP CE1 le 6 février 
➔ participation au prix littéraire en maternelle en janvier 2025 , et rencontre usep maternelle 

avec la classe maternelle de Recques sur Course en février 2025
➔ Spectacle acropsort mi janvier pour le CE2 CM1 CM2 le 16 janvier  

Projets en cours     : 
Ateliers tris et déchets menés par animateurs des services tris et déchets de la CA2BM et 
installation de composteurs sur les 2 sites.
Préparation d’un opéra des CE2 CM1 CM2 avec l’assistance de la conseillère pédagogique en 
Musique.

Projets prévus :
Fabrication de nichoirs avec la fédération des chasseurs de Hauts de France pour les classes du CP 
au CM2 (en mars et avril)
Spectacle JMF pour les CE2 CM1 CM2 au kursaal de Berck, le mardi 11 mars 
Du 10 au 19 mars, participation à la semaine des Mathématiques 
le 21 mars participation à la semaine de la poésie (en collaboration avec la médiathèque de Saint-
Josse) pour les classes de La GS au CM2

Le 27 mars, sortie au château de RAMBURES en Picardie en lien avec le programme d’histoire 
pour les CE2 CM1 CM2 sortie financée par l’APE 

le 10 juin sortie à Ruisseauville pour les classes de Maternelle GS/CP et CE1 , ateliers sur la maison
écologique les petites bêtes de la terre et les mains argiles.

Le 01 et le 04 avril, les élèves de CM1 et CM2 se rendront au collège, pour 2 jours d’immersion, 
réaliseront des ateliers avec des professeurs du Collège.



4/Travaux

Mme Melchior remercie la commune pour la mise en place :
de nouveaux drapeaux sur les façades des écoles,
pour le changement de 2 portes d’étable dans la cour de récréation.

Suite au centre aéré, une table et le bureau de Mme Vambre ont perdu des fixations.
Un éclairage dans le hall (chemin St Barnabé) est à refixer.
Mme Melchior signale un problème très récurrent voire permanent, les sanitaires bouchés chemin 
Saint Barnabé et ou dégageant une forte odeur. Cela devient très problématique, enfants et adultes 
se retiennent. La directrice s’appuie sur un rapport de novembre 2024 fait à Mme la ministre et le 
ministre délégué chargé de la réussite scolaire 
« Enseigner et apprendre en confiance et et sécurité », qui dénonce de nombreux problèmes de 
santé : stress, anxiété, risques pour le transit intestinal, infection urinaire….
Mr Cloquet nous rappelle que le problème est connu, que des devis pour régler ce problème sont 
prévus.

La séance est levée.

La directrice, Laure Melchior


